



Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten

"Auf Kurs"

Sven Schulze übergibt Hofschild "Kulinarische Sterne" an die Rotkäppchen Sektkellerei

Magdeburg. Sven Schulze, Minister für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaftund Forsten des Landes Sachsen-Anhalt, startet auf seiner 10-tägigen Fahrradtour quer durchs Land mit einem Besuch der Rotkäppchen-Mumm Sektkellereien GmbH, die er mit einem "Kulinarischen Stern" des Landes Sachsen-Anhalt ausgezeichnet hat.

Der rebsortenreine Jahrgangssekt "Rotkäppchen 1856 Weißburgunder Extra Trocken" war zuvor von einer fachkundigen Jury in der Sonderkategorie "Nationaler Markt" unter weiteren Mitbewerbern als bestes Produkt ausgewählt worden. Mit dem "Kulinarischen Stern" kann sich der Unternehmenssitz in Freyburg (Unstrut) nun visuell schmücken.

Minister Sven Schulze hat das zugehörige Hofschild im Rahmen seiner Fahrrad-Sommertour, die ihn derzeit quer durch Sachsen-Anhalt führt, an die Sektkellerei übergeben. "Für mich als Sachsen-Anhalter ist die Rotkäppchen Sektkellerei immer mit einem Heimatgefühl verbunden. Mit viel Gefühl für Tradition entwickelt Rotkäppchen neue innovative Produkte, die jeder im Land kennt", so der Minister Sven Schulze. "Die kleinen und mittleren Unternehmen sind tragende Säulen der Wirtschaft in Sachsen-Anhalt. Die Rotkäppchen Sektkellerei ist eines unserer Aushängeschilder und deutschlandweit bekannt. Ich freue mich deshalb besonders, das Hofschild "Kulinarische Sterne" übergeben zu dürfen", so der Minister weiter.

<u>Hintergrund:</u> Mit einem "Kulinarischen Stern" des Landes Sachsen-Anhalt werden Lebensmittelproduzenten geehrt, die moderne, innovative und kreative Produkte herstellen. Die Auszeichnung gilt als Gütesiegel für Qualität und Regionalität. Die Auszeichnung ist ein gemeinschaftliches Projekt des Landes Sachsen-Anhalt mit der Agrarmarketinggesellschaft Sachsen-Anhalt mbH (AMG).

Aktuelle Informationen zu interessanten Themen aus Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten gibt es auch auf den **Social-Media-Kanälen des Ministeriums** bei <u>Twitter</u>, <u>Facebook</u> und <u>Linkedin</u>.